

Fais émerger ta détermination!

Faire émerger notre détermination pour le succès des élèves...

Chaque enfant à l'école de Berry est considéré comme un être à part entière. Cette marque de considération envers l'élève et son développement porte fruit. Les projets pédagogiques novateurs et stimulants qui sont expérimentés favorisent le développement de plusieurs facettes de la personnalité de nos élèves. Ceux-ci se distinguent en devenant : volontaires, engagés, motivés, créatifs et très ouverts aux activités proposées. En plus d'avoir la chance de se dépasser et s'engager dans la pratique d'activités physiques, nos élèves bénéficient de multiples occasions pour développer leurs talents artistiques à l'intérieur d'un environnement culturel très stimulant.



Notre projet de lecture et nos orientations

Décisions de notre conseil d'établissement

Le conseil a siégé à cinq reprises lors de la dernière année, le respect, la collaboration et la collégialité sont des valeurs qui caractérisent bien le climat de travail qui y régnait. Avec le souci d'améliorer les conditions de réussites éducatives, le conseil a été très attentif en approuvant des sorties scolaires et une grille-matière favorisant le développement global de l'enfant.

Le changement de l'école St-Thomas d'Aquin pour l'école de Berry est également une décision imputable au CE 2015-16.

Sélection des valeurs par le personnel et les membres du CÉ :

Respect
Dépassement de soi.
Autonomie et responsabilisation
Coopération et engagement
Épanouissement
Plaisir
Entrepreneuriat

Notre école est une école où règne un esprit familial et convivial. La collaboration des parents et de la communauté envers l'école est digne de mention. Annuellement, nous recevons plusieurs témoignages de confiance et de manifestations du sentiment d'appartenance envers l'école.

Notre équipe-école est engagée envers les élèves pour que l'apprentissage soit vécu comme une expérience unique. L'encadrement de l'ensemble des élèves par le personnel, le travail d'équipe, le décroisement des classes et la valorisation de la réussite des élèves sont des pratiques répandues dans notre école.

Il s'articule autour des trois orientations suivantes :

1. La communication avec les partenaires externes et internes.
2. Le partage d'un projet d'enseignement commun.
3. L'engagement communautaire

Plan de réussite : l'évaluation de nos réalisations

OBJECTIFS

MOYENS

RÉSULTATS

Facteur Pédagogie de la coopération

Objectifs 3

Développer des habiletés sociales coopératives



Tutorat par les pairs : Sur la photo, nous voyons un groupe d'élèves de 3-4 qui aide ceux de 1^{re} année.

Facteur

Compétence lire et écrire

Objectifs 1

Amener 90% des élèves de notre école à répondre aux exigences minimales à la fin du 3^e cycle.

En 2015-16 100% de nos élèves ont réussi à atteindre ces exigences.



Moyen(s) 1.3

Mettre en place des activités diversifiées et significatives en lecture et en écriture.

But 4 : L'amélioration de l'environnement sain et sécuritaire dans les établissements – Sécurité dans les établissements.

Taux d'intimidation :

2014-15 = 6%

2015-16= 22%

Confiance accordée au personnel scolaire pour régler une situation :
2014-15 = 96% des élèves interrogés.
2015-16= 90%

Nos chantiers pour 2016-2017

1- Instaurer un projet d'enseignement commun

- Coopération entre élèves, enseignants et autres personnels de l'école
- Collaboration entre les classes.
- Varier les approches pédagogiques
- Respecter le rythme d'apprentissage des élèves;

2- Orientation communautaire.

- Création d'un comité : «Parents en action », afin de favoriser la participation des parents à l'organisation des activités.
- Maintenir le travail de collaboration avec la municipalité.
- Développer le sentiment d'appartenance et de fierté à la communauté.



Notre tableau des honneurs



Entrepreneuriat étudiant

Pour une deuxième année consécutive, l'école de Berry a remporté deux prix dans le cadre du concours d'entrepreneuriat étudiant. Les élèves du 2e cycle avec leur enseignante Mme Bianca Domingue ont vu leur projet: « Boutique écolo » être sélectionné parmi une quinzaine de projets.

En parallèle les élèves du 3e cycle, avec le projet des : « vélos-pupitres » ont remporté l'honneur local et régional. Animés par l'idée originale de l'enseignante de 1^{re}, Mélanie Doré.



La semaine des arts

Créativité, rigueur, écoute et beaucoup de persévérance!! Félicitations à toute l'équipe-école et aux élèves pour ce merveilleux projet! Des enseignants fiers, des parents fiers, mais surtout, des élèves très fiers de leur prestation! Encore bravo!!!

Bravo aux élèves de 4e et 5e années de l'école de Berry qui ont remporté la médaille de bronze au Club des ingénieurs dans la catégorie 5e année.

Bravo à Félix, Isaac, Sébastien, Jamélie, Érika et Émy-Rose. Nous sommes vraiment fiers de vous!

En plus, notre ami Félix s'est classé 3e au rang des meilleurs compteurs pour toute la région en 5e année... Wow!



Nos activités marquantes

Implications communautaires

La communauté soutient les activités étudiantes :

La participation de la communauté de Berry envers l'école est digne de mention : inscription des élèves à réseau biblio, offre de formation des premiers soins et plusieurs autres implications.

De plus, les activités étudiantes ont pu bénéficier d'un don de 500\$ du comité des loisirs et du Repère.

RAPPORT ANNUEL 2015-2016 École de Berry

Le dîner de Noël a été agrémenté par la visite de M. Pierre Labrêche. Cette activité a été rendue possible grâce à Mme Marie-Ève Strzelec qui a effectué les démarches.



L'école de Berry est fière de souligner les performances de [Loréanne St-Laurent](#) à la compétition locale d'athlétisme du secondaire.. Loréanne a participé au 1200 mètres où elle s'est classée 2e et au 800 mètres où elle a terminé 3e. En plus, nous tenons à souligner ses performances en cross-country où elle a été la meilleure représentante régionale en terminant 15^e au provincial. Son droit d'y participer est venu de sa troisième place à la compétition régionale et de son championnat de la CSH.

Préparation de citrouilles par les élèves de la maternelle pour décorer notre école.



Le Véhicube fait la tournée des écoles primaires et Berry a été l'école sélectionnée de la CSH en 2016 afin de faire vivre une expérience interactive hors du commun aux élèves. Apprends les rudiments d'une saine alimentation pendant l'atelier manger mieux. Pédale en peloton dans un univers complètement éclaté pendant l'atelier bouger plus. Plaisir garanti !



La construction des vélos pupitre bénéficie d'un don de 3000\$**



Fais émerger ta détermination !

RAPPORT ANNUEL 2015-2016 École de Berry

Dans le cadre de son programme : « Présents pour les jeunes », la Banque Nationale a sélectionné le projet de construction de vélo-pupitre pour recevoir un prix de 3000\$. L'idée originale du projet provient de l'enseignante de 1re année, Mme Mélanie Doré, et a été réalisée concrètement par les élèves de 5e et 6e encadré par leur enseignant, M. Éric Forget. Nos plus sincères remerciements à la Banque Nationale ...



Olympiades d'hiver et d'été à Berry



Pour nous joindre :

Pour tous les détails sur notre école visiter le <http://www.csharricana-qc.ca/BERRY/ACCUEIL>



Fais émerger ta détermination !